

LANDESTHEATERBESUCH

DER 3. Klasse

Am 11.11. besuchten wir eine Abendvorstellung – „Die Liebe zu den drei Orangen“ von Sergej S. Prokofjew stand am Spielplan.

Die Kinder freuten sich schon sehr. In Anzug und Krawatte und fescen Kleidern fuhren wir mit dem Zug nach Innsbruck. Nach einem kurzen Spaziergang durch die Altstadt, betraten wir das große Haus.

Es erwartete uns eine Aufführung die alle Stücke spielte. Aufwändige Kostüme, Chor und Schauspieler im Zuschauerbereich, tolles Bühnenbild,

Anschließend begaben wir uns bei strömendem Regen wieder nach Hause. Es war mit Sicherheit ein Abend der in Erinnerung bleiben wird.

Theater wir kommen im nächsten Jahr mit Sicherheit wieder.

Andrea Hörmann





Fotos Landestheater